



UPAYA PREVENTIF TEKAN NARKOBA Kampanye, P4GN Libatkan Pelajar

YOGYA (KR) - Forum Pencegahan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika (P4GN) Kota Yogyakarta merangkul kalangan pemuda termasuk pelajar untuk mengencarkan kegiatan preventif. Salah satunya, Jumat (27/11) kemarin dengan menyebarkan seribu stiker sebagai bagian kampanye menekan peredaran narkoba.

Menurut Kepala Seksi Pembinaan Pemuda Kantor Kesatuan Bangsa (Kesbang) Kota Yogya, Husni Eko Prabowo, pelajar termasuk golongan rentan yang menjadi sasaran peredaran narkoba. Terutama kelompok pelajar yang kerap nongkrong atau membolos pada jam sekolah. "Pekan lalu kami gelar sidak ke pelajar yang nongkrong tersebut. Lemahnya pengawasan dari sekolah dan orangtua bisa menjadi celah pergaulan bebas yang menjerus ke narkoba. Tapi saat sidak, tidak kami temukan narkoba," tandasnya.

Oleh karena itu, guna membentengi diri para pelajar, pihaknya pun sengaja melibatkan mereka dalam berbagai kegiatan. Harapannya, semakin sering dilibatkan maka pelajar dan kaum muda memiliki kesadaran untuk tidak terjebak dalam pergaulan yang salah. Selain itu, mereka juga bisa mempengaruhi rekan sebayanya agar tidak mudah terpengaruh.

Husni menambahkan, penyebaran stiker bersama pelajar dan organisasi kepemudaan sengaja dilakukan di pusat kota, yakni simpang empat Tugu. "Lokasi yang menjadi pusat keramaian juga akan kami sasar. Tapi tahap pertama di simpang Tugu dulu yang banyak dilalui pengendara," tandasnya.

Tujuan kampanye tersebut ialah guna mengingatkan kembali bahaya penyalahgunaan narkoba. Menurutnya, pengetahuan tentang seluk beluk narkoba harus dipahami oleh seluruh lapisan masyarakat. Pasalnya, de-

ngan pengetahuan yang memadai menjadi kunci untuk menang melawan peredaran narkoba.

Sementara Ketua Pokja I Tim Penggerak PKK Kota Yogya, Wuri Astuti menambahkan, para pelajar memang

harus didekati dengan hati. Sekali salah dalam memilih pergaulan, maka peluang terjerumus dalam kubangan narkoba bisa semakin besar.

Sedangkan salah satu pelajar kelas XI SMAN 10 Yogya, Mirza mengaku, kerap ikut

serta dalam berbagai kegiatan pencegahan narkoba. Dirinya pun berharap, sosialisasi terkait bahaya narkoba semakin digencarkan karena setiap elemen masyarakat memiliki faktor risiko yang sama. (Dhi)-k



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005